



ばらだより

北平田保育園 H30. 2. 28 NO. 12

2月も今日で終わり、明日から3月ですね。年長さんは卒園まで残りわずかとなりました。小学校への期待に胸を膨らませながら、ランドセルを背負って「小学校行って来るね！」と学校ごっこを楽しんだり、ホールでは「4段跳べた！」「6段跳べるかな？」と跳び箱に挑戦し、頑張って取り組んでいますよ！卒園まで思いっきり遊んで欲しいです (*^_^*)



鬼は外！福は内！

鬼退治するぞ～！



2月3日は節分でした。保育園では、2日に豆まきをしましたよ。自分たちで作った鬼のお面と金棒のような豆入れを持っていざ出陣！太鼓の音と共に赤鬼青鬼が現れると、「鬼きた～！」「鬼は～外！福は～内！」と思いつき豆を投げる子や怖さのあまり泣いて逃げ回る子、それぞれ一生懸命鬼退治することが出来ました。みんなの心の中にいる“いろんな鬼”もきっと逃げていったと思います。最後に落花生を食べ、無事豆まきが終わりました♪



サッカー大会頑張ったね！！

2月10日に、園児サッカー大会が国体記念体育館で行われました。当日は、どちらのチームも1点を入れることができ、1年間練習してきた成果を十分に発揮できたい試合になったと思います！つい応援にも熱が入ってしまいましたね（笑）汗をかきながらも一生懸命プレーする姿はとってもかっこよかったです。

お家のみなさんも、朝早くから応援に来ていただきありがとうございました。



きたひらたっ子パワーで頑張りました！！



2月生まれの おともだち

14日 まるやま たいとくん（6さい）

★すきなどうぶつ
ペンギン



ひなまつり製作しました*

3月3日はひなまつりですね。保育園にも雛人形が飾られ、「お雛様きれいだね。」と雛壇を見ながらうつとりしている子どもたちです。中には「ひなあられ美味しそう♥」と花より団子のお友だちもいましたよ！

さて、ひなまつりに向けてばら組でも雛人形を作りました。千代紙を使って少し難しい形に挑戦！「どうやったらこの形になるんだろう？」と試行錯誤しながらそれぞれイメージを膨らませてかわいいお内裏様とお雛様ができました。

作ったものは2日に持ち帰りますのでお楽しみに☆

